



Pressemitteilung

Die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland informiert ihre Mitglieder digital

Am Dienstag, dem 18. Januar, veranstaltete die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG ihre erste digitale Infoveranstaltung zur Generalversammlung des Geschäftsjahres 2020/2021. Über 200 Zuschauerinnen und Zuschauer folgten den Berichten des Vorstandes, des Aufsichtsrates, der Geschäftsführung und der Bereichsleitung. Die Rednerinnen und Redner fanden sich unter der 2G+-Regel in den umfunktionierten Versammlungsräumen ein.

Pünktlich um 19:30 Uhr begrüßt Aufsichtsratsvorsitzender Paul Böckenhoff die vor den Bildschirmen sitzenden Mitglieder der Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG. Zum ersten Mal tut er dies in digitaler Form. Der Sitzungsraum am Standort Lembeck wurde dank aufwendiger Technik kurzerhand in ein Studio umgewandelt. Auch für die auf ihn folgenden Redner, die beiden Geschäftsführer Dirk Breul und Martin Duesmann-Artmann, ist das eine Premiere.

Geschäftsentwicklung von Vieh bis Einzelhandel

„Mit einem um 60 Prozent gestiegenen Bilanzgewinn von 440.000 Euro können wir zufrieden sein“, beginnt Dirk Breul die Präsentation der Geschäftszahlen. „In den Kernbereichen Futtermittel, Viehhandel und Agrargeschäft konnten wir im abgelaufenen Geschäftsjahr konstante Ergebnisse erzielen. Daneben haben sich auch die Sparten Einzelhandel, Tankstellen und Baustoffe zu starken Zugpferden unserer Genossenschaft entwickelt“, ergänzt sein Kollege Martin Duesmann-Artmann.

Modernisierung und Tierwohl

„Um die wachsenden und sich wandelnden Kundenwünsche auch weiterhin ganzheitlich bedienen zu können, haben wir uns in den vergangenen Monaten an den Standorten Lembeck, Gescher und Reken intensiv der Modernisierung gewidmet. Die neu in Betrieb genommene Tankstelle in Rhade konnte sich trotz anhaltender Pandemie schon früh regional etablieren. Unser Sortiment im Baustoffhandel in Heiden und Ramsdorf haben wir ausgeweitet“, erklärt Bernd Einhaus, Vorsitzender des Vorstandes.

Bereichsleiter Ludger Sahlmann schließt mit dem geplanten Neubau des Raiffeisen-Marktes in Bahnhof Reken an. Rainer Große Ophoff, Bereichsleiter Viehabteilung, berichtet über die erfreuliche Entwicklung, dass die RHHM nun nicht nur QS Bündler, sondern auch ITW Bündler sei, Ansprechpartner für die Initiative Tierwohl.

Die Tochterunternehmen der RHHM

„Unsere insgesamt 13 Tochterunternehmen tragen einen enormen Anteil zum Erfolg unserer Genossenschaft bei. Allein mit den sechs höchsten Beteiligungen konnten wir im Geschäftsjahr 2020/2021 anteilig 69 Millionen Euro Umsatz erwirtschaften“, fährt Dirk Breul mit zufriedenstellenden Zahlen fort.

Helmut Depenbrock, Geschäftsführer der Landhandel Lösing GmbH, Tobias Reining, Geschäftsführer der Raiffeisen Gas GmbH und Carolin Micheel, Geschäftsführerin der VR Versicherungsmakler GmbH, geben daraufhin eine kurze Einführung in ihre jeweiligen Unternehmen.

Ausblick

Stephan Ostendarp, stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates, und Josef Beeke, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes, berichten im Anschluss über die Mitgliederentwicklung auf fast 1.400 Köpfe zum 30.06.2021 sowie einer Gesamtausschüttung von 309.000 Euro an eben diese.

„Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Kolleginnen und Kollegen bedanken, die in den verschiedensten Abteilungen großartige Arbeit leisten und dafür sorgen, dass die Raiffeisen Hohe Mark Hamaland eG so breit aufgestellt ist. Mit starken Zahlen im Rücken und einer Menge Visionen blicken wir zuversichtlich in die kommenden Geschäftsjahre“, beendet Martin Duesmann-Artmann die Versammlung.